



PAN y PRD: Democracia y derechos humanos, en “gravísimo riesgo”

Los dirigentes del PAN y PRD, Marko Cortés y Jesús Zambrano, respectivamente, condenaron la aprobación por parte de Morena y el PRI en la Cámara de Diputados de la **reforma** que amplía hasta el 2028 la presencia de las fuerzas militares en tareas de seguridad.

Advirtieron que ello pone “en gravísimo riesgo nuestro sistema democrático, el respeto a los derechos humanos y coloca a nuestro país al borde de la dictadura”.

ALITO TRAIADOR; ESPERANZA EN OSORIO

Lamentaron la traición de la dirigencia **nacional** del PRI que encabeza Alejandro Moreno y su bancada en **San Lázaro** y confiaron en que la oposición en el Senado, incluida la bancada del PRI que encabeza Miguel Ángel Osorio Chong, frenen esta “**reforma** militarista” a fin

de blindar nuestra democracia y los derechos humanos.

COALICIÓN EN VILO

Establecieron que la iniciativa priista acentúa la desconfianza e incertidumbre sobre el cumplimiento del resto de la agenda común de la Coalición Va por México y de la moratoria legislativa suscrita que incluye rechazar la **reforma electoral** que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador donde plantea desaparecer al **INE** y **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación**.

Por ello anunciaron que esperaran a que concluya el proceso legislativo de esta **reforma** en el Senado de la República, para que en los órganos de ambos **partidos** analicen y decidan cuál será el futuro inmediato de la coalición con el PRI. (Alejandro Páez **Morales**) •



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

7

15/09/2022

LEGISLATIVO



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

7

15/09/2022

LEGISLATIVO